             Характер управления персоналом

  Управление персоналом включает в себя функцию занятости, развития и компенсации. Эти функции в первую очередь выполняются управлением персоналом в консультации с другими отделами.

 Управление персоналом  является дополнением к общему менеджменту. Это касается  поощрения и стимулирование компетентной рабочей силы, чтобы сделать свой полнейший вклад к интересу. 
Управление персоналом существует, чтобы посоветовать и помочь непосредственным руководителям в кадровых вопросах. Поэтому, отдел кадров является отделом персонала организации.

Управление персоналом делает акцент на действии, вместо того чтобы составлять бесконечные графики, планы, методы работы. Проблемы и жалобы людей на работе можно намного эффективнее решить путем рациональной кадровой политики. 

Это основывается на ориентации человека. Пытается помочь рабочим полностью развить свой потенциал к интересу.
Это также побуждает сотрудников посредством своих эффективных начальных планов так, что сотрудники предоставляют полнейшее сотрудничество.

 Что касается человеческих ресурсов то это то, что они руководят человеком так же как и рабочими.
The nature of the personnel management

The office staff includes employment, development and compensation function. These functions are primarily performed by staff in consultation with the others divisions.

The HR management is a supplement to the general management. It concerns the promotion and stimulation of the competent labor force, to make their total contribution to the interest.

The HR management exists to advise and help the line managers on personnels’ matters. Therefore, the human resources department is a department of the staff of the organization.

The human resource management emphasis on action rather than be endless charts, plans, methods of work. The problems and complaints of people at work can be much better resolved by a rational personnel policy.

It is based on the orientation of the individual. Trying to help workers achieve their full potential to the interest.

It also encourages the employees by their effective initial plans so that the ones give their fullest cooperation.

 With regard to the human resources, it is that they are run by people as well as laborers.
